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Beginn 18:15

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (10m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 07.05.2024 wurde mit (7m/3¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten, dass in zwei Wochen am Montag der Runde Tisch stattfinde. Es
wird dazu eingeladen, Themen weiterzuleiten, die angesprochen werden sollten.

3.2 Referate

Es wird nichts aus den Referaten berichtet.

3



Sitzungsprotokoll

3.3 Andere Gremien

Es wird aus der Vorwochenplanung berichtet. Diese würden gerne Veranstaltungen, wie die
Scherzvorlesung um 16 Uhr und das Tipps und Tricks um 16:25Uhr am 04.10. im Anschluss,
an die Fachschaft zum Organisieren abgeben.
18:24 Uhr: Niklas Hörcher tritt der Sitzung bei.
Außerdem wird das Grillen und Chillen erwähnt, dass auch traditionell von den FS ANT und
MaIn organisiert wird. Maik Radtke meldet sich hierfür.
Aus dem StuPa wird berichtet, dass auf der letzten Sitzung die Vorwoche abgestimmt wurde.
Auch wurde erneut zu politischen Hochschulgruppen debattiert und das StuPa habe für die
Finanzierung durch einen Haushaltsposten gestimmt.

4 Lehre

4.1 Lehrevaluation SoSe 24

Dieses Semester finde eine flächendeckende Evaluation statt, die Fachschaft brauche also kei-
ne Module vorzuschlagen. Man habe weiterhin noch keine Antwort darauf bekommen, ob man
Einsicht auf die Evaluation der Module des letzten Semesters erhalten könne.

4.2 SWEng Praktikum

Die Feedbackbögen seien nun öffentlich und könnten von den Studierenden beantwortet werden,
dafür wäre auch während einer Übung Werbung gemacht worden.

5 Veranstaltungen

5.1 Adventsveranstaltungen

Es werden Termine für die zwei Adventsveranstaltungen gesucht, damit man frühzeitig die Räum-
lichkeiten buchen kann.
Es sei auf der letzten ANT-Sitzung der 05.12. für den Nikolausumtrunk und der 11.12. für die
Feuerzangenbowle (FZB) erdacht worden. Der Termin für die FZB sei nun jedoch verbucht. Man
wäge ab, die FZB in die Woche vom 16. bis 20.12. zu legen, der Dienstag sei gut geeignet, weil
man daran die Sitzungstermine anpassen könne für das nächste Semester. Es wird jedoch auch
eingebracht, dass in der Woche schon viele Studenten nach Hause gefahren sein könnten, und
man fürchte, dadurch weniger Teilnehmer zu haben.
Es wird ein Meinungsbild gemacht. Die diesjährige FZB solle am 10.12. (7m) oder am 17.12.
(2m) stattfinden. Es gab 10 Enthaltungen.
Es wird auch abgewägt, ob die Feuerzangenbowle gezeigt werden soll. Die Nutzung des Films sei
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durch seine Entstehungsgeschichte und durch den Kontakt der Lizenzbesitzenden zur AfD schon
häufiger abgewägt worden.
Man beschließt, einen Termin außerhalb der Sitzungen von ANT und MaIn zu finden, an dem
Interessierte teilnehmen können, um die Argumente für und gegen die Entscheidung vorzuspre-
chen. Das Ergebnis der Debatte würde dann in die nächste Sitzung getragen. Anja Köhl meldet
sich dafür, einen Terminplaner für das Treffen aufzustellen.

5.2 Feuerzähm-Bowle

Die Feuerzähmbowle wird als eine Partnerveranstaltung zur Feuerzangenbowle vorgeschlagen.
Dabei solle Bowle angeboten werden, und ein Film zum Thema Feuer passend angeschaut wer-
den. Man strebe dies terminlich für den Juli an. Dafür melden sich Fabian Westphal und Anja
Köhl .

5.3 Ersti-Hütte

Es wurde eine neue Hütte gefunden, bei der man die Ersti-Hütte möglicherweise stattfinden
lassen könne. Der Vertrag sei noch nicht unterschrieben. Zurzeit fehlen Bilder von der Küche.

5.4 Wüffel

Der Wüffel habe stattgefunden und sei gut gelaufen, auch wenn es an Helfenden aus der ANT
gemangelt habe. Das nächste Mal finde kommende Woche statt.

5.5 Spieleabende

Es wird berichtet, dass die Fachschaft Psychologie nun auch Teil der Orga sei. Der nächste Termin
ist für Montag, den 17.06. angesetzt.
Es werden 50 € für den Spieleabend abgestimmt(10m/0¬/0l).

5.6 Chillen und Grillen

Die Orga habe sich heute getroffen und die letzten Feinheiten besprochen. Leider würden die
veganen Bratwürstchen nicht vom üblichen Lieferanten kommen, man habe aber durch Lidl
Alternative gefunden.

5.7 Mathelernwochenende

Das Mathelernwochenende sei geplant und die Werbung komme bald raus.
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6 52,0 KIF in Kaiserslautern

Die 52,0-te KIF hatte an der RPTU in Kaiserslautern stattgefunden. Es wurde innerhalb der
Veranstaltung eine Geschäftsordnung beschlossen, sowie dass das Awareness-Team auch KIF-
übergreifend arbeiten wird. Letzteres hat den Grund, dass 30 Fälle an das Team herangetragen
wurden während der KIF. Diese finden die Zahl erschütternd und appellierten auf dem Abschluss-
plenum für ein besseres Miteinander.
Es waren einige neue Fachschaften auf der KIF anwesend.
Es wurden von der FS neue Kontakte nach Hamburg sowie Berlin geknüpft, und in Hamburg sei
die FS zu dem Kampf der Fachschaften eingeladen am 03.07., was ein Wettkampf sei. Man ziehe
in Betracht, diesen als Teambuilding zu besuchen.
Zuletzt wird berichtet, dass die technische Hochschule Mittelhessen die nächste KIF veranstaltet
am 17.10.2024 bis zum 21.10.2024.

7 Fachschaftsinterna

7.1 Aufwandsentschädigung

Es werden die vorgeschlagenen Personen aus einer internen Tabelle durchgegangen und die Höhe
der Aufwandsentschädigung beschlossen (9m/1¬/0l).

7.2 Fachschaftskleidung

Es wird das Fehlen an Fachschaftskleidung erneut thematisiert und man wägt ab, ob man die
Kleidung schon jetzt oder erst im Dezember nachbestellen sollte. Die Vorteile vom Bestellen jetzt
seien, dass man die Kleidung dann habe, und vereinzelte FS-Mitglieder, wenn auch verspätet,
die nötige Kleidung erhalten können. Ein Nachteil sei, dass einem zum Ende des Haushaltsjahres
das Geld knapp werden könnte. In einem Meinungsbild spricht sich die Mehrheit (13m) für ein
jetziges Anschaffen aus, es gab keine Stimmen für den Dezember und vier Enthaltungen.
Es wird sich auch dafür ausgesprochen, dass man sich ein Angebot einholen wolle, bevor man
die Bestellung tätigt (13m/4¬/0l).

7.3 Nächste Legislatur

Lena Lange berichtet, dass sie in der nächsten Legislatur nicht weiter den Vorsitz machen wird.
Tom Schulz zieht es in Betracht. Es wird aber nach einer finanzverantwortlichen Person gesucht.
20:20 Uhr: Niklas Hörcher verlässt die Sitzung.
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8 Sonstiges

8.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

8.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 18.06.24.
Ende 20:22
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